



## El encuentro desde el respeto y la comunicación



La comunicación es necesaria entre los compañeros de aula y los miembros de una familia, pues genera un ambiente de confianza y ayuda mutua.

Expresar lo que sentimos y lo que pensamos por medio del diálogo y el respeto, ayuda a tener una mejor comunicación y convivencia.

### 1 ¿Cómo debo comunicarme en mi aula virtual?

Lee las palabras y ordénalas

--	--	--	--	--	--	--

paletas.	comunico	respeto	Me	usando	mis	con
----------	----------	---------	----	--------	-----	-----

--	--	--	--	--	--	--

mis	turno	mi	expresar	para	Ideas.	Espero
-----	-------	----	----------	------	--------	--------

### 2 ¿Cuál es la forma más adecuada de comunicarme en mi hogar?



- Cuando deseo hablar, grito, interrumpo y hago sonidos con la boca porque soy la menor.
- Respeto las opiniones de los demás miembros de mi familia y espero mi turno para participar.
- Si mi hermanito expresa su idea, me puedo burlar de él porque es pequeño y no sabe comunicarse bien.
- Escucho las ideas y pensamientos de los demás y luego propongo mis aportes.

### 3 Observa el texto y la imagen, luego relaciona cada decisión con la consecuencia.

En mi sala para grupo de zoom nadie se pone de acuerdo.



Si desean jugar conmigo tienen que hacer lo que yo digo.

